

In Augsburg nahmen 7 Jugendliche des Badmintonclub-Offenburg an der 1. Südostdt. Rangliste teil. Das Turnier begann mit der Disziplin Mixed und hier startete in der Altersklasse (AK) U15 Anne Berger und Noah Ellensohn. Mit zwei gewonnenen Spielen und einer Niederlage erreichten sie einen sehr guten 5. Platz. In der AK U17 startete das Duo Dorottya Gal-Kovac und Alexis Riebschläger aus der Position Zwei. Nach starken Auftritten konnten sie ungefährdet das Finale erreichen. Welches sie dann ebenfalls klar gewinnen konnten und untermauerten so ihre derzeitige Ausnahmestellung.

In der AK U 19 und als jahrgangsjüngste startete Leonard Koch mit seiner Partnerin Kleber. In einem starken Teilnehmerfeld konnten sie einen 13. Platz erspielen. Einen 7. Platz erreichte Laura Jenet mit ihrem Zufallspartner Knödel aus Bayern. Bis ins Halbfinale kämpfte sich Lina Berger mit ihren Partner Steimer in welchem sie knapp in 3. Sätzen der Topplatzieren Paarung den Sieg überlassen mussten. Am Ende erreichten sie einen 4. Platz.

Weiter ging es mit der Disziplin Einzel. Hier spielten die Offenburger groß auf und konnten mit viel Einsatz zahlreiche Podestplätze erkämpfen.

In der AK U15 erreichte Noah Ellensohn einen 21. Platz. In der AK U17 dominierten die Offenburger das Geschehen. Leonard Koch musste nach gewonnenem Spiel in der ersten Runde gegen den Topgesetzten spielen. Musste er den ersten Satz noch klar abgeben, konnte er mit viel Einsatz den zweiten Satz bis ins Ende offen gestalten. Nach zwei Eigenfehlern musste er das Spiel verloren geben. Nach einem weiteren 3- Satz Krimi erreichte er einen starken 9. Platz. In beeindruckender Art und Weise konnte sich Alexis Riebschläger aus der 2. Startposition bis ins Finale spielen. Nach einer kurzen Schwächephase konnte er aber dann letztendlich ungefährdet dieses gewinnen und sicherte sich damit den 1. Platz. In Topform präsentierte sich Dorottya Gal-Govac. Bis ins Halbfinale konnte sie ihre Spiele klar gewinnen. Im Halbfinale bewies sie Nervenstärke und konnte nach gewonnenem ersten Satz einen hohen Rückstand im 2. Satz aufholen und sicherte sich somit den Einzug ins Finale. Hier beherrschte Gal-Kovac das Spiel wieder nach Belieben und konnte sich ebenfalls über einen 1. Platz freuen.

Damit war aber mit weiteren guten Ergebnissen noch nicht Schluss. In der AK U 19 musste Laura Jenet nach gewonnenem ersten Runde das zweite Spiel knapp verloren geben. Konnte aber im Spiel um den 9. Platz mit ihrem Einsatzwillen einen 3-Satz Sieg erkämpfen. Zum Abschluss des Tages war es Lina Berger geglückt, nach läuferisch viel Einsatz und noch mehr Willen das Finale zu erreichen. Nur zu Beginn des Spiels hielt ihre Gegnerin dagegen. Aber Punkt um Punkt drückte Berger diesem Finale den Stempel auf. So sicherte sie sich den dritten 1. Platz am ersten Turniertag.

Am Sonntag stand dann noch die Disziplin Doppel auf dem Programm. In der AK U 15 konnte sich Anne Berger mit ihrer bayerischen Partnerin bis ins Halbfinale siegen. Hier mussten sie die Dominanz ihrer Gegnerinnen anerkennen und diesen zum Sieg gratulieren. Das anschließende Spiel um den 3. Platz konnten sie dann wieder erfolgreich gestalten. Nach gewonnenem Spiel in der ersten Runde und weiteren zwei knappen Niederlagen beendete Noah Ellensohn mit seinem Partner Hinze diese Disziplin auf einem guten 7. Platz.

In der AK U 17 startete das rein Offenburger Doppel Koch/Riebschläger. Mit klaren gewonnenen Spielen trafen sie im Finale auf die topgesetzte Paarung. Mussten sie den ersten Satz recht deutlich abgeben, konnten sie mit geänderter Taktik und viel Einsatz das Spiel drehen und die Sätze zwei und drei gewinnen. Ein klasse Erfolg.

In der AK U19 spielte Gal-Kovac mit ihrer Partnerin Kleber. Nach zwei gewonnenen Spielen und einer Niederlage erreichten sie einen 5. Platz. Richtig spannend gestalteten Berger/Jenet den Weg ins Finale. Dies nur über 3-Satz Siege und teils in der Verlängerung. Im Finale konnten sie nur

phasenweise dem druckvollen Spiel ihrer Gegnerinnen Stand halten und mussten am Ende diesen den Sieg überlassen. Dennoch bedeutete dies einen starken 2. Platz.

Zum erfolgreichsten Spieler dieses Wochenende kürte sich Alexis Riebschläger mit drei 1. Plätzen.